

An den Wahlen für den Ständerat am 22. Oktober 2023 haben sich in Bolligen 61,4% der Stimmberechtigten beteiligt.

Damit liegt Bolligen im kantonalen Vergleich auf Rang 18. Die höchsten Werte gab es in kleinen Gemeinden Rumendingen (Verwaltungskreis Emmental 81,4%) und Berken (Obereaargau 73,2%). Die gleichen Gemeinden lagen auch bei den Nationalratswahlen vorne. Hier resultierte für Bolligen Platz 22, wiederum mit der Beteiligung von 61,4%. Im kantonalen Durchschnitt wurden 50,1% für die Ständeratswahlen und 49,7% für die Nationalratswahlen ermittelt.

Die Resultate der Nationalrats- und Ständeratswahlen vom 22. Oktober 2023 finden Sie unter der folgenden Webseite:

www.sta.be.ch

Einwohnergemeinde Bolligen

Gemeinderat

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1707008463_231103_news_Nationalrats-und-Staenderatswahlen-2023-Stimmbeteiligung-Bolligen-auf-den-Raengen-18-und-22.php